Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 148 m2
Référence W-02YX76
Prix 1 560 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé a quelques pas de la promenade des Anglais et face a la magnifique baie des
Anges et du splendide hotel Negresco qui est un véritable symbole de I'élégance
nigoise. Nous vous invitons a découvrir ce superbe appartement niché au sein d'un
Palais Belle Epoque. Situé au 2éme étage, cet appartement entiérement climatisé
de 4 pieces offre une vue latérale sur la mer, a seulement quelques pas du célebre
Negresco. Avec une superficie d'environ 148 m2, il a récemment bénéficié d'une
rénovation par une architecte d'intérieur nicoise, qui a su lui apporter un charme

indéniable. L'appartement se ...

Located a short walk from the Promenade des Anglais and facing the magnificent
Baie des Anges and the splendid Negresco Hotel, a true symbol of Nice's
elegance.We invite you to discover this superb apartment nestled within a Belle
Epoque palace. Located on the 2nd floor, this fully air-conditioned 4-room
apartment offers a side sea view, just steps from the famous Negresco. With an
area of approximately 148 m?3 it has recently been renovated by a Nice interior
designer, who has given it undeniable charm.The apartment is distinguished by its

generous volumes, impeccable condition, and refined ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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